



BREAKFAST MEETING (BM) Communiqué



Portée

Les rencontres sont consacrées à la thématique des demandeurs d'asile. Les rencontres sont à dominante anglophone. Les Breakfast Meetings permettent aux réfugiés de se retrouver pour discuter ensemble et partager leurs problèmes avec des bénévoles.

The meetings are dedicated to the theme of asylum seekers. The meetings have an English-speaking tendency. The Breakfast Meetings allow refugees to meet up to discuss together and share their problems with volunteers.

Présentation:

Deux fois par mois, le Centre LGBTI de Touraine organise des Breakfast Meetings (BM). Il s'agit de séances de 2 heures les deuxième et quatrième samedis matin, à partir de 10h30.

La première réunion du mois est réservée aux rencontres sur **rendez-vous uniquement**. La deuxième réunion du mois est consacrée aux animations. Consultez le calendrier affiché dans le Centre, le blog et sur les médias sociaux pour connaître les dates.

Twice a month, the LGBTI Centre of Touraine organises Breakfast Meetings (BM). These are 2-hour sessions on the second and fourth Saturday mornings, starting at 10:30 a.m

The first meeting of the month is for **appointment only meetings**. The second meeting of the month is animations. Refer to the Calendar posted in the Center, the blog and on Social Media for dates.

Autres ressources :

Le site Internet du Centre LGBTI de Touraine est en français et en anglais.

Pour prendre rendez-vous et obtenir d'autres informations, contactez :

bm@centrelgbt-touraine.org

Other Resources:

The website of the LGBTI Centre of Touraine is in French and English.

For appointments and other information contact:

bm@centrelgbt-touraine.org

<https://www.centrelgbt-touraine.org/>

Centre LGBTI de Touraine
11bis Rue des Tanneurs, 37000 TOURS

Retrouvez-nous sur :

